

Tourtoirac : belle réussite pour le 1er rallye touristique

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 11 Juin 2018 21:21



Organisé avec le concours d'un couple Anglais, Geoffrey et Sue Boud, dimanche 10 juin 2018, le premier rallye touristique de l'Association "Je Tu Nous" a accueilli 16 équipages, Français, Anglais et Irlandais. La première voiture prit le départ à 15 heures, place de la Liberté, et ainsi de suite toutes les trois minutes. Le principe de ce rallye touristique était basé sur 31 km de jeu de piste. Pour les participants ce fut une manière de découvrir et d'en apprendre plus sur les communes limitrophes de Tourtoirac, tout en se divertissant. Les quelques gouttes d'eau de l'après-midi n'ont pas découragé les participants. À l'arrivée de l'équipage de la dernière voiture au LRD (Le Relais d'Ans), une collation fut offerte suivi des résultats avec la remise des prix. Le vainqueur de ce rallye a été l'équipage Jacques et Roseline Pichard de Tourtoirac.

- Légende photo : L'équipage Pichard vainqueur, avec les organisateur Geoffrey et Sue Boud (au centre).